

◇ 行事報告 ◇

2月18日（火）摩利支天月例祭

本堂にて読誦会を行い、引き続き摩利支天堂にて月例祭を執行しました。

本堂では、仏様の教えの基本についてお話がありました。

「願諸衆生 諸悪莫作 諸善奉行
自浄其意 是諸佛教 和南聖衆」

（七佛通誠偈より）

「諸々の衆生に願う 諸々の悪を作すこと莫く 諸々の善いことを行い 自らの心を浄くする これは諸々の佛の教えである 皆はこれを信じて行いましょう」

仏様は、6回生まれ変わり7回目で釈迦仏となりました。釈迦仏を含めそれ以前にこの世に生まれた仏様を過去七仏（かこしちぶつ）と言います。過去七仏が共通しておしゃっておられる事が、先の言葉に集約されています。

当たり前のことですが、行うことが難しいという事ですね。自分のため、人の為、出来る事をしましょう。何事も一つずつが大切です。

前回より摩利支天様に引き続き、境内の諸神、日蓮聖人銅像・先師供養塔と順次お参りして頂いております。どうぞご参加下さい。



←当山のホームページが開きます。スマホなどで試して下さい。

写真を撮るつもりでかざして下さい。

（富山総代が管理して下さい。感謝！）

◇ 行事案内 ◇

摩利支天月例祭

4月18日（土）、5月18日（月）午前10時より執行いたします。

多くの摩利支天様がお座り頂いた御宝前にて各家の家内安全、身体健全を祈願し、お加持を受けます。皆様のご参加をお待ちしております。

なお、お供えは、摩利支天様一体千円以上、お賽銭百円以上を申し受けます。

◎ 護持会費のお願い ◎

3月18日以降にお世話人のおられる方は、お世話人がお伺いいたします。

その他の檀家の方には、追って振込用紙をお送りさせていただきますので、納入の程、よろしくお願ひします。

◇ 近況 ◇

新型コロナウイルスの影響で、学校の休校やイベントの自粛がされています。日蓮宗でも、3月10日に千葉誕生寺で行われる予定であった日蓮聖人降誕800年岡山管区記念法要は延期になりました。皆様の周りでも様々な影響があると思います。大変な時だからこそ、心を落ち着けて過ごしたいものですね。当たり前の事ですが、まずは、うがい、手洗いをマメにして過ごしましょう。

少し「ほっ」とするように境内のベニハスモモ、スイセン、スズラン達が、かわいらしい姿を見せ始めました。明るい春がやってきました。

合 掌

